

★★相馬会長テーマ「楽しく、親しく、心を一つに」★★



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

平成 29 年 8 月 29 日 (第 1402 回)

2017-2018 年度

VOL. 31 No. 7 通算 1319 号



[聖坂] この坂は三田3丁目から三田臺町濟海寺の方へ上る坂、かつては長さ 百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリー:変化をもたらす” ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

RI 会長 イアン・ライズリー

★9月行事予定

- 9月5日(火) 第3回クラブ協議会
「ガバナー補佐をお迎えして」
11:00 「ピオニー」
定例理事会
ライトランチデー
指名委員会 理事会後
第4班炉辺会合 18:00
- 9月12日(火) ライトランチ
- 9月14日(木) 地区会員増強セミナー
「ハイアットリージェンシー」
- 9月19日(火) 休会
- 9月26日(火) 例会
- 9月28日(木) みなとソング会
「倶楽部エル」

次週 9月5日(火)はガバナー補佐をお迎えしての「クラブ協議会」です。

11階「ピオニー」にて例会前 11:00 開始ですので、ご出席の方はお間違いのないようご参集下さい。

尚、例会は通常通りでございます。

<クラブ協議会主要議題について>

ガバナー補佐を迎えての第3回クラブ協議会の主要議題は、

- 「会員組織の現状と維持」
発言者 宮本組織強化委員長
- 「地域に密着した奉仕プロジェクト」
発言者 松岡秀紀
奉仕プロジェクト委員長
・「盲導犬出張授業について」
発言者 吉田真紀子世代委員長
・本年度奉仕プロジェクト
発言者 林 隆春 R 財団委員長
- 「親睦活動について」
発言者 浅野広義親睦委員長
- 東京みなとロータリーらしさ
発言者 相馬 耕三会長

意義深い言葉

[ロータリーの力は洋々たる大河の流れ]
(rotary flows as great river)

創始者ポール・ハリスは自叙伝「ロータリーへの渡戸の道」の中で次のように書いている。

「大河は無数の支流の集まりであり、その支流のそれぞれには、また無数の小川。溪流が流れ込んでいる。この小川や溪流の道は大河の流れに入るべく、丘を下り山を下ってくる。

ロータリーの成長もまたこれと似ており、ロータリーが今日の姿あるのは、多くの国々の自己犠牲を厭わぬ無数のロータリアンのおかげである。」

8月のロータリー
会員増強月間・新クラブ結成推進月間

★第1401回例会は「8/25-26 納涼一泊移動函館旅行」に振り替えました。

★義援金箱報告★

8月8日 0円 累計 153,449円



東京みなとロータリークラブ
TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: ☎108-0014 東京都港区芝 4-12-4 名倉堂ビル

Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo108-0014

Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515

東京みなとロータリークラブ

会長	相馬 耕三	幹事	相原 雅樹
副会長	山口 靖之		
例会日	毎週火曜日12時30分	Meeting Every TUESDAY	12:30
例会場	東京プリンスホテル	Tokyo PRINCE Hotel	
創立	昭和 62 年 6 月 23 日	Established 23rd Jun	1987

☆本日の例会

ロータリーソング 奉仕の理想
浜千鳥
卓話 「『最近の驚く動き』と『IoTの世界へ』」
(株)ECSEC Laboratory 顧問
平松 雄一様
(紹介者 小澤君)
◎本日の会合
・第3班炉辺会合 18:00 サケセンス福
・第5班炉辺会合 18:00 すし かつら

♪浜千鳥♪

一、青い月夜の 浜辺には
親を探して 鳴く鳥が
波の国から 生れ出る
濡れた翼の 銀の色

第1400回例会(平成29年8月8日レポート)

点 鐘 : 相馬 耕三会長
ロータリーソング: 我等の生業
夏の思い出
ソングリーダー : 竹内正浩君
ビジターとゲスト 1名
出席報告 出席数 27名
出席率 61.36%
会員数 45名 計算出席数 44名
出席規定免除者 1名(出席0名)
前々回修正出席率 81.82%
7月平均出席率 83.48%

会長報告

※8月ご夫人誕生日おめでとう。(2名)
※過日皆様にご協力いただいた「九州北部豪雨災害義援金」は6万円となり、地区経由にて協力要請の福岡県の第2700地区ガバナー事務所に送金させていただきましたのでご報告いたします。
※このたび6回目のPHFになられた浅川会員にサファイア5個入り、5回目の石曾根会員にサファイア4個入り、そして寄付累計で4回目の林会員にサファイア3個入りパッチが届きましたのでお渡しします。

幹事報告

※次週8月15日(火)は規定による「休会」ですのでご注意ください。
また、次々週8月22日(火)は8/25-26の納涼1泊移動函館旅行に振替ですのでご注意ください。2週連続で例会はございません。
※8月25日～26日は納涼1泊移動例会となり、ご夫人共21名が参加します。
函館旅行にANAパックでご参加の方は8月25日(金)羽田空港10:20発の全日空553便です。集合は羽田空港2階出発ロビー時計台1番に9時30分をお願いします。
乗り遅れは不可ですのでご注意ください。尚、メールなどでもお知らせしますが、この旅行には事務局も同行致しますので2日間不在となります。急な御用の方は相原幹事又は浅野親睦委員長にご連絡下さい。
これにより週報8月29日号メール配信も8月28日(月)になります。
※昨日、メールなどでご連絡の通り、事務局は8月10日(木)及び14日(月)～17日(木)迄夏期休暇となります。急なご用件の方は相原幹事にご連絡をお願いします。
※港区立小学校対象の盲導犬出張教室ボランティア募集案内を8/7付メールにて配信しました。8月29日(火)迄にご回答下さい。本件について吉田新世代委員長より説明しず。(今年度は11校)

卓話

一般社団法人
資源環境ネットワーク
代表理事 林 孝昌様
「リサイクルビジネスの
いまとこれから」



ニコニコBOX

石曾根副SAA
浅川→ダメ巨人のファンである石曾根さんと顔が合いましたので。
相馬→林孝昌様の「リサイクル」の卓話楽しみにしております。
弦本→急遽仕事が入り会社に戻らなければならなくなりました。申し訳ございません。
水澤→石曾根さんと目線が合いました。今夏もよろしく。
宮本→盲導犬教室申し込み11校と聞いてびっくり!さすが吉田眞さんは違います。
(3ページに続く)

【イニシエーション・スピーチ】

青山 昌裕
2017年4月に入会しました青山昌裕(あおやままさひろ)です。
1961年12月生まれの55歳です。生まれは、愛知県春日井市で、現在は、東京都千代田区に住んでおります。
家族は、妻と小学校3年生の息子がおります。毎朝、息子の登校に合わせて一緒に家を出るのが日課です。
趣味は、月1回ぐらいのお気楽ゴルフです。1984年に富士通に入社し、教育事業部に配属されて以来、人材育成関連の仕事で、現在は、株式会社富士通ラーニングメディアで社長をしております。事務所は、品川駅港南口です。因みに、私は10代目の社長で、ロータリーに勧誘していただいた岡田さんは、8代目の社長です。
当社は、教育事業部が分社してできた会社で、富士通グループの中で唯一、お客様や社内グループ向けにIT技術やビジネススキルの研修や人材育成コンサルティングを提供している会社です。
また、全国にシニア向けのパソコン教室や子ども向けのプログラミング教室なども展開しております。
性格は、同クラブ弦本先生の個性心理学動物キャラナビによりますと、『強い意志をもったこじか』です。
これは、「外見は、知的で落ち着いた雰囲気。警戒心が強く、人見知りをするタイプ。ただ、内に秘めた強い意志があるので、一度決めたことは、最後までやり通す頑固一徹な□□□□□□□□□□性格。」だそうです。知的なところはわかりませんが、かなり当たっていると思います。
私にとってロータリークラブは、今までの人間関係と一味違った新天地です。刺激も多くワクワクしております。
今後は、品行方正なロータリアンになれるように頑張ります。
みなさま、お付き合いよろしくお願いたします。
(富士通ラーニングメディア代表取締役社長兼執行役員社長)

【イニシエーション・スピーチ】

和田 康司
私は1964年に大阪府藤井寺市で生まれました。その後、横浜市緑区で育ち、現在は世田谷区の子園船橋に住んでいます。
運動が大好きで、小学校で水泳、中学・高校でバレーボール、大学で二人乗りの競技ヨットに夢中になりました。9年続いた子供の少年野球の手伝いから開放され、今は久しぶりにゴルフに夢中です。
ジャストミートの感触が心地よく、練習だけでも毎週十分楽しんでます。
横浜国立大学を卒業し、業務の幅の広さに引かれて三井信託銀行に入社しました。預金・投信・保険、融資に加えて、不動産業務の他、遺言信託や遺産整理など相続関係の業務があります。
このたび当社は、ロータリー財団「遺贈友の会」へのご支援として、遺言信託のロータリークラブ会員様向けの割引制度を開始しましたので、概略紹介させていただきます。折角の遺贈のご意思も、誓約のみでは安定性を欠きますので、遺言信託が円滑な遺贈手続きに有効です。是非ご利用ください。
又、「遺贈友の会」の利用がない場合でも、相続対策(遺言書)が必要かたは多くいらっしゃいます。お気軽にご相談ください。
三井住友信託銀行とロータリークラブは米山梅吉翁が唱えた社会貢献・奉仕の理念を同じくしています。私も「奉仕」の精神で活動したいと思います。
取引先関係以外の社外交流は初めての経験で、とても楽しみにしています。どうぞよろしくお願いたします。
(三井住友信託銀行 芝営業部 部長)

ニコニコBOX

(2ページの続き)
吉田眞→盲導犬授業の申込が11校になりました。ボランティアを募集していますので、是非ボランティア活動にご協力のほどお願いたします。
石曾根→本日も暑いですが、9月はもっと暑いと思いますけれど盲導犬ボランティア何卒よろしくお願いたします。

累計 159,000円